



日本共産党

北区議会議員

## のの山けん 区政レポート

<http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.49 2008.6.30

発行

のの山けん事務所  
〒115-0042志茂4-6-15  
ご相談はお気軽に 090-2156-3510

# グッドウィル 人間らしい雇用のルール確立へ が廃業 派遣法の抜本改正を

違法派遣や日雇い派遣事業で大きな批判をあびてきました、派遣業界大手のグッドウィルが、全事業の廃止を発表しました。

グッドウィルは、禁止されている港湾運送や建設業務などへの派遣、労災隠しなど、数々の違法行為を繰り返しており、厚労省から派遣事業の許可取り消しの方針が出されているさなかでした。

同社の廃業にともない、約300万人の登録型派遣労働者や4千300人



街頭労働相談で訴える、右から、そねはじめ都議、池内さおり衆院12区青年運動部長、のの山けん区議 =6月21日、王子駅

## 厚労相、日雇い派遣禁止に言及

年1986年に成立。99年の派遣業種の原則自由化、03年の製造業への拡大など規制緩和で、現在では派遣が320万人を超えて、日雇いなど登録型派遣が7割を占める異常事態です。いま、各方面から、派遣法の抜本改訂が叫ばれています。

こうした中、舛添厚労大臣は6月13日、日雇い派遣について「もうやめる方向でいくべき」とのべ、臨時国会に労働者派遣法改正案を提出する考えを明らかにしました。

今回の問題の背景となるのは、派遣業法による派遣事業の導入と、その改悪です。労働者派遣法は、財界の強い意向で1986年に成立。99年は、低所得者の生活相談や無利子貸付などをおこなう「生活安定応援事業」を8月1日より開始します。

東京都からの事業委託をうけ実施するもので、窓口は赤羽駅南口高架下の赤羽工コーエー場館内に設けられます。住宅を借りる際の敷金、礼金など60万円を限度に無利子貸付をおこないます。詳しくは

超える従業員への対応が問題となります。同社もに、政府や業界が支援するなど、真剣な対策を講じることが必要です。

今回の問題の背景となっ

ているのは、派遣業法による派遣事業の導入と、その改悪です。労働者派遣法は、財界の強い意向で1986年に成立。99年は、低所得者の生活相談や無利子貸付などをおこなう「生活安定応援事業」を8月1日より開始します。

東京都からの事業委託をうけ実施するもので、窓口は赤羽駅南口高架下の赤羽工コーエー場館内に設けられます。住宅を借りる際の敷金、礼金など60万円を限度に無利子貸付をおこないます。詳しくは

## ワーキングプア世帯に支援策

赤羽駅南口高架下を窓口に  
北区が生活安定応援事業

最大60万円貸付  
8月1日より開始



北区は、低所得者の生活相談や無利子貸付などをおこなう「生活安定応援事業」を8月1日より開始します。

東京都からの事業委託をうけ実施するもので、窓口は赤羽駅南口高架下の赤羽工コーエー場館内に設けられます。住宅を借りる際の敷金、礼金など60万円を限度に無利子貸付をおこないます。詳しくは

健康福祉課（☎390-9015）まで。

# 終末期相談料を凍結

導入からわずか3ヶ月

## 後期高齢者医療制度の破たん示す

高齢者医療制度とともに「終末期相談支援料」が導入されました。これは、医師が回復の見込みがないと判断した75歳以上の患者や家族と、延命措置をとらないことなどを文書で確認すると、患者一人あたり2千円の報酬が医療機関に支払われるしくみです。

国民や医療機関からは、「患者に事実上の延命治療打ち切りを迫るものになりかねない」と批判が相次いでいましたが、このほど中央社会保険医療協議会（中協医、厚労省の諮問機関）が7月1日からの運用を一時凍結することを了承しました。

自民党は同支援料について、「ご本人の希望に沿って看取ってもらえる医療」などと大宣伝していましたが、実施からわずか3ヶ月で凍結に追い

4月から始まった後期高齢者医療制度とともに「終末期相談支援料」が導入されました。これは、医師が回復の見込みがないと判断した75歳以上の患者や家族と、延命措置をとらないことなどを文書で確認すると、患者一人あたり2千円の報酬が医療機関に支払われるしくみです。

### 高齢者差別医療制度

## 政府が開き直り

### 許せない！ 国民の税金で全面広告

長寿医療制度について、改めてご説明させて下さい。

【附属人】なぜ高齢医療料が必要なのでしょうか？

【附属人】なぜ高齢医療料は日本で初めてですか？

【附属人】なぜ高齢医療料は年々値上がりするのですか？

政府は、6月28日付の新聞各紙に後期高齢者医療制度に関する全面広告を掲載しました。費用は1億円以上とみられ「制度について、改めてご説明させて下さい」などとのべています。国民の税金で差別医療の正当化は、許せません。

厚労省のねらいは「延命治療」を制限して医療費を抑え込もうというものです。こうして高齢者に差別医療を持ち込む後期高齢者医療制度は、廃止以外にありません。

# 新中央図書館が開館

6月28日、十条台に新中央

図書館（通称・赤レンガ図書館）が開館しました。

旧自衛隊十条基地に残つて



中央図書館前で日本共産党北区議員団と、そねはじめ都議

50万冊（開館当初は30万冊）。アクセスは、王子駅からコミュニティバス（20分間隔で運行、図書館までは約5分）の利用が便利です。

### ●開館時間

火曜日～土曜日 } 9:00～20:00  
第2・4月曜日  
日曜・祝日 9:00～17:00

### ●休館日

第1・3・5月曜日  
年末年始  
3月31日

### ●住所

北区十条台1-2-5  
Tel (5993)1125 Fax (5993)1044